
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
Città Metropolitana di Messina

UmCIO DI PRESIDENZA DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETrO: Convocazione Consiglio Comunale "Question Time'\
Determinazione del Presidente del Consiglio
N'' 11 de] 21.11.2019.

La S.S. è invitata a partecipare alla seduta del Consiglio Comunale di Questìon Urne,

che si terrà nell'aula delle adunanze consiliari, in seduta ordinaria nel giorno 25.11.2019 alle ore

19,00, per la trattazione del seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Interrogazione presentata in C.C. il 22.10.2019 dal Consigliere Marzullo Nicola - Eroi. Ini. n°

229/19/RFdel 23.10.2019 - appartenente al Gruppo Consiliare Misto - in merito agli operai

e giardinieri entrali come LSU e allo stato di degrado in cui versa la Città;

2. Interrogazione presentata dal Consigliere Maini Antonio - datata 22.10.2019 - Frot PEC. n°

48697 del 23.10.2019 - appartenente al Gruppo Consiliare Avanti con Fiducia - in merito alle

condizioni dell'Arena Monfecrci;

3. Interrogazione presentata dai Consiglieri Dongiovanni David e Campo Raffaella ~ datata

25.10.2019 - Prof. PEC. n° 49404 del 28.10.2019 - rispettivamente appartenente al Gruppo

Consiliare P.D. e al Gruppo Consiliare Avanti con Fiducia - in merito alla revoca dei

finanziamenti per la copertura dell'impianto sportivo polifunzionale di C.da Manno e per il

recLipem funzionale del Centro Giovanile Comunale di Via Cairoli;

4. Interrogazione presentata dal Consigliere Maini Antonio - datata 28.10.2019 - Prof. PEC. n°

50040 del 31.10.2019 - appartenente al Gruppo Consih'are Avanti con Fiducia - in merito al

personale assunto da Dusty S.r.l. per lo svolgimento dei servizi di cui all'appalto per lo

smaltimento e raccolta rifiuti. -

Barcellona P.G. lì 21.11.2019

Comunale

\bbate)

Il Presidi

Comune di lìmxcllona Pozzo di Cotto (Messimi) ■■ Via San Giovanni Posco, 1 - 08051 ~ Tel 000/0700222/223 ■ CK 00084640838
prc.sìdt:titeconsigIio@comiinc.bai'celloiia-pozzo-d*-,<5otto.iiic.it
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Al SiRnor Sindaco del Comune di Barcellona P.G

Il sottoscritto consigliere comunale Marzullo Nicola, visto lo stato di degrado in cui versa la città e

che è visibile agli occhi di tutti, dalle strade ai marciapiedi;

visto il poco servizio offerto dalla Dusty,

INTERROGA

La S.S. e chiede di sapere che fine hanno fatto tutti gli operai e giardinieri che sono entrati come

LSD in questo Comune, in quanto credo che con il loro impiego sulle strade e nelle ville si possa

risolvere, almeno in parte, il problema.

Cordiali saluti

Barcellona lì 22.10.2019
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PROVINCIA DI MESSINA

n, 22.10.2019

AI Sìg. Sindaco

del Comune di Barcellona PG

SEDE

Oggetto: Interrogazione in merito alle condizioni dell'Arena AAontecroci

Noi sottoscritti Consiglieri Comunali,

PREMESSO

•  che sono possati solo pochi anni dal completamento dei lavori di

ristrutturazione dell'Arena Montecroci di cui, impropriamente, l'attuale

amministrazione si è fatta vanto;

•  che a seguito di tali lavori è bastato molto poco affinché l'Areno fosse

lasciata nuovamente nell'incuria portando ad un nuovo scempio della

struttura:

•  che, in particolar modo, sono ormai moltissime le segnalazioni dei cittadini

su quanto sta accadendo: cancelli divelti, estintori distrutti e persino una

carcassa di un cane in evidente stato di decomposizione che giace

all'interno della struttura

•  che lo stato in cui si t''ova l'Arena Montecroci fa dubitare su quanto siano

veramente a cuofe quelli che, fino a poco tempo fa, sono stati definiti

"gioielli di famiglia", ma che certamente nessun buon padre di famiglia

avrebbe contribuito, con un'inerzia clamorosa, a ridurre in questo stato

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
B
a
r
c
e
l
l
o
n
a
 
P
o
z
z
o
 
d
i
 
G
o
t
t
o
 
p
r
o
t
.
n
.
 
0
0
5
3
3
2
6
 
d
e
l
 
2
1
-
1
1
-
2
0
1
9
 
i
n
t
e
r
n
o



0
l_

01

O

O

CD

o

nÌ
o

a.

(0
c
o

INTERROGANO

la S.S. al fine di sapere

o  le motivazioni dello stato di incuria rilevato che mette a serio rischio la

fruibilità della struttura;

o  gli interventi che codesta amministrazione vuole porre in essere per

rimediare alle criticitò evidenziate e dare nuovo lustro ad una struttura solo

recentemente ristrutturata.

Distinti saluti.

I Consiglieri Comunali

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
B
a
r
c
e
l
l
o
n
a
 
P
o
z
z
o
 
d
i
 
G
o
t
t
o
 
p
r
o
t
.
n
.
 
0
0
5
3
3
2
6
 
d
e
l
 
2
1
-
1
1
-
2
0
1
9
 
i
n
t
e
r
n
o



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
CITTA'METROPOLITANA DI MESSINA

lì. 25/10/2019

Al Slg. Sindaco

SEDE

Via pec a: comunebarcellonapdgC0lpostecerl.il

e  px. Al Sig. Presidente del Consiglio coiiuinale
1  SEDE
o

05

o
o

Oggetto: Interrogazione consiliare sulla revoca dei finariziamenti per la copertura
I  dell'impianto sportivo polifunzionale di C.da Manno e ])er il recupero funzionale
o

§  del Centro giovanile comunale di via Cairoli.

^  I sottoscritti Consiglieri Comunali,
premesso che

la Regione Siciliana - Assessorato della famiglia, delle politiche sociali e del lavoro, in data
4/7/2018, con fondi del P.O. FERS 2014-2020 Azione 9.6.6, finanziava con Decreti del Dirigente
Generale n.ri 1338 e 1339, gli interventi di "copertura del campo polifunzionale di C.da Manno ,
per l'importo di € 585.000, e di "recupero funzionale del Centro giovanile comunale di via
Cairoli", per un importo di € 599 000,00;

secondo il relativo cronoprogramrna, approvato con D.D.G. n. 18 75 del 28/9/2018, i lavori in
oggetto sarebbero già dovuti iniziare;

considerato che

nei giorni scorsi - senza che di ciò sia stata data comunicazione ai Consiglieri comunali ed
alla cittadinanza - sono state recapitale, al Sindaco ed al Responsabile Unico de: Procedimento,
due comunicazioni con "le quali il Dipartimento regionaic che aveva concesso i suddetti
finanziamenti, ha avviato i procedimenti di revoca degli stessi, sul presup{)OSto del mancalo
rispetto dei tempi pievisti dal cronoprogramma;

sembra, infatti, che fino alla notifica di tali provvedimenti, mni ios.se slata effettuata neppure
l'aggiudicazione delle gare d'appalto alle imprese aggiudioatavie;

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
B
a
r
c
e
l
l
o
n
a
 
P
o
z
z
o
 
d
i
 
G
o
t
t
o
 
p
r
o
t
.
n
.
 
0
0
5
3
3
2
6
 
d
e
l
 
2
1
-
1
1
-
2
0
1
9
 
i
n
t
e
r
n
o



risulta agli scriventi che solo successivamente si sia realizzato tale adempimento, senza
effettuare, peraltro, in uno dei casi, la prescritta verifica sulla congruità dell'offerta;

ad oggi 25/10/2019, tali lavori non risultano certamente iniziati ed anzi pare non ne sia stata
neppure effettuata la consegna alle imprese aggiudicatarie degli appalti,

la convenzione stipulata tra il comune di Barcellona P.G. in persona del Sindaco e il
Dipartimento regionale della famiglia e delle polìtiche sociali al momento della concessione dei
finanziamenti, prevede espressamente che il mancato rispetto della tempistica di cui al
cronoprogramma è causa di revoca degli stessi finanziamenti,

INTERROGANO

il Sig. Sindaco al fine di

o  conoscere lo stato della procedura relativa ai lavori di cui ai finanziamenti in oggetto,
1  . conoscere se e quali imprevisti hanno determinato il mancato rispetto del concordato

cronoprogramma;

I  o conoscere i motivi per i quali non si è ritenuto di informare preventivamente l'Ente finanziatore
i  delie ragioni giustificative del ritardo, onde evitare l'avvio della procedura di revoca;
1  o sapere se è stata successivamente effettuata la verifica della congruità dell'offerta che m un
g  primo momento era stata omessa;

§  9 sapere se e come il Comune intende procedere per scongiurare la revoca dei finanziamenti.

B  Distinti saluti.
O  •

ó  1 Consiglieri comunali
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PROVINCIA DI MESSINA

ri, 28.10.2019

Al Sig. Sindaco

del Comune di Barcellona PG

SEDE

Oggetto: Interrogazione In merito al personale assunto da Dusty S.rJ. per lo

svolgimento dei servizi di cui all'appalto per Io smaltimento e

raccolta rifiuti

Noi sotfoscritti Consiglieri Comunali,

PREMESSO

che risulto agli scriventi che lo Dusty S.r.L ho recentemente proceduto

all'assunzione di personale allo scopo di migliorare lo svolgimento dei servizi

di cui all'appalto per lo smaltimento e raccolta dei rifiuti urbani ed assimilati

nel Comune di Barcellona Pozzo di Gotto:

che tali assunzioni vanno viste in chiave positiva se consentiranno di dare

corso a tutti quei servizi che sono risultati essere carenti, o assenti del tutto,

contribuendo a ridare lustro ad una città che in pessime condizioni di

decoro urbano;

che, al contempo, al fine di non gravare sui costi dei futuri appalti per la

gestione del medesimo servizio, e non creare quindi ulteriori aumenti sulle

bollette dei cittadini barcellonesi, è essenziale che tali assunzioni siano

limitate allo svolgimento temporaneo di detti servizi e non comportino un

impegno di assunzione, per le imprese subentranti a seguito di nuovo
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appalto;

che l'art. 6 del vigente CCNL FISE/Assoambiente prevede che "l'impreso

subentrante assume ex novo, con passaggio diretto, dal giorno iniziale della

nuova gestione in appalto (...) tutto il personale addetto in via ordinaria o

prevalente allo specifico appalto/affidamento, il quale, alla scadenza

effettiva del contratto di appalto, risulti in forza presso l'azienda cessante

per l'intero periodo di 240 giorni precedenti l'inizio della nuova gestione"

INTERROGANO

la S.S. al fine di sapere

g  o quale sia l'entità di dette assunzioni e se le stesse siano state

^  preventivannente concordate da Dusty S.r.l. con il Comune di Barcellona
0)

o  Pozzo di Gotto
o

§  « se dette assunzioni rientrano nel perimetro applicativo di cui all'art. 6 del

1  vigente CCNL FISE/Assoambiente

2  » in caso di risposta positiva, in che modo codesta amministrazione intende
p

^  evitare che del personale, assunto per colmare le deficienze di esecuzione

I  dell'appalto e che dovrebbe avere carattere temporaneo, possa poi
n.

c  rimanere in carico al bacino del Comune di Barcellona Pozzo di Gotto,

I  rappresentando una seria ipoteca sulla possibilità, per le future
il

5  amministrazioni, di provvedere ad una gestione economicamente efficiente

£  del servizio rifiuti.
o

Distinti saluti.

I Consiglieri Comunali
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